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Mi chiamo Sara Fiorino attivista 5 stelle Bari dal 2018, 5 stelle dal 2011
Sono iscritta all'albo degli avvocati di Bari dal 2002;ho un diploma abilitante per insegnare
nella scuola primaria,ho superato il concorso ordinario per la scuola del 2022, ma ancora
resto supplente.
Da avvocato ho collaborato con l'On.Ascari Stefania per portare alla ribalta il gravissimo
fenomeno delle sottrazioni di minori, la chiusura in casa famiglia dei bambini allontanati con
violenza dalla propria famiglia.
Qui i link dei miei interventi presso la Camera dei deputati del 24/02/22 e del 22/07/22,
nonché altre mie interviste sul fenomeno:
https://www.paeseroma.it/2022/07/26/camera-deputati-fiorino-avvocato-io-e-te-due-cuori-unit
i-per-sempre-bisogna-arrivare-allallontanamento-zero-bene-il-decreto-legge/

https://www.paeseroma.it/2021/06/01/minori-sara-fiorino-avvocato-del-foro-di-bari-ci-raccont
a-una-storia-di-ordinaria-follia/

https://www.messinamagazine.it/primo-piano/minori-sara-fiorino-avvocato-penalista-del-foro-
di-bari-specializzata-in-diritto-di-famiglia-racconta-a-www-lacritica-org-una-storia-di-ordinaria
-follia/

https://bari.ilquotidianoitaliano.com/cronaca/2019/08/news/bimbi-sottratti-alle-famiglie-avvoc
ato-fiorino-a-decaro-comune-e-area-metropolitana-chiariscano-gestione-affidi-246654.html/

https://www.quintopotere.it/genitori-in-guerra-francesca-sente-la-figlia-al-telefono-il-legale-ani
ta-ha-bisogno-della-mamma/

https://www.dire.it/21-07-2022/764581-domani-alla-camera-dei-deputati-la-denuncia-delle-m
amme-coraggio/

http://www.norbaonline.it/ondemand-dettaglio.php?i=88075

https://m.facebook.com/story.php?story_fbid=4894967627245708&substory_index=0&id=10
0001975582762

https://m.facebook.com/story.php?story_fbid=4889547194454418&id=100001975582762
Nel 2019 Elisabetta Pani candidata Sindaco per Bari mi diede la possibilità di confrontarmi
con una campagna elettorale.
Mi candidai consigliere comunale partecipando attivamente alla redazione del programma "
il paniere".
Mettendo a disposizione degli altri le mie conoscenze, ho collaborato alla redazione del
paniere nel gruppo " Diritti e cittadinanza".
Il mio contributo fu a favore delle CD fasce deboli.
Vi riporto qui qualche passaggio:" Parlo dell insieme di norme del
Welfare che nella nostra città offre diversi servizi, ma che non sono mai stati armonizzati
GG con i reali bisogni dei cittadini.
Il Mov 5 Stelle si è preoccupato di partire dai bisogni,dalle necessità dei cittadini,partendo da
analisi demografiche del nostro territorio."Inoltre ho fatto volontariato per un'associazione



barese a tutele degli animali randagi,partecipando alla redazione del paniere in materia di
animali e di diritti.
Per essere stata la prima esperienza ho ricevuto molti voti ma non sufficienti per entrare in
Comune,ma la possibilità di conoscere i meccanismi politici mi ha aiutato tanto a crescere e
a valutare gli interventi e le priorità da altri punti di vista.
Perché ricandidarmi?
Vorrei continuare il percorso iniziato nel 2019 e soprattutto portare nel " palazzo" la voce di
quelle fasce deboli che necessitano di rappresentanti…dare una voce a chi non c'è l'ha.
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